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Sete em cada 
dez moradores 
aprovam gestão 
Renata Borges 
em Araporã
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Suzuki vai devolver prédio e 
área que valem R$ 27 milhões

Em uma ação movida pelo Ministério Público, a empresa SVB Auto-
motores do Brasil, que representa a Suzuki, formalizou Termo de Ajus-
tamento de Conduta (TAC) para devolver, ao município de Itumbiara, 
uma área de 23 alqueires às margens da BR-153, no distrito industrial 
do município e o prédio construído para abrigar a montadora de veícu-
los. A Suzuki recebeu a área em 2011, juntamente com uma série de 
incentivos fiscais com a promessa de fabricar veículos em Itumbiara, 
mas ela encerrou suas atividades sem construir nenhum veículo e nem 
cumprir as contrapartidas necessárias, como a geração de empregos e 
investimentos na cidade.

O promotor de justiça Reuder Cavalcante Motta ajuizou ação civil 
pública exigindo a reparação dos danos causados ao município e na 
semana passada o representante legal da empresa assinou o TAC, 
juntamente com a promotora Ana Paula Sousa Fernandes e represen-
tantes do município de Itumbiara. No acordo, a Suzuki reconheceu os 
danos morais coletivos e vai devolver o terreno de 23 alqueires, ava-
liado em R$ 17 milhões, as benfeitorias no imóvel, como o galpão e 
instalações avaliadas em R$ 10 milhões e ainda assumir as despesas 
cartorárias. O descumprimento das obrigações assumidas acarretará o 
pagamento de multa diária no valor de R$ 5 mil para cada ato adminis-
trativo realizado em desconformidade.

Prédio da Suzuki na BR-153: montadora vai repassar patrimônio ao 
município, em compensação pelos danos morais coletivos

Dione Araújo, presidente da CODEGO e representante do governador 
Ronaldo Caiado na Aula Magna da UEG Câmpus Itumbiara

Dione representa Caiado no 
curso de Medicina da UEG e 
garante apoio do governo
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Levantamento da Plural Pesquisas 
aponta que a prefeita de Araporã tem 
72,5% de aprovação. 51% dos mora-
dores afirmaram que a cidade melho-
rou com a atual gestão.
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Quem aprecia um bom chopp passa a contar agora com mais 
uma opção para degustação: CHOPUSCA 1 Fusca e 1/2. Instalado nas 
feiras livres da Walter Barra às sextas-feiras, Capim de Ouro 
aos sábados e domingo em frente Capim de Ouro, Chopusca 
oferece o legítimo Chopp Itaipava. Atende também eventos, 
reuniões e festas. Reservas pelo telefone (64) 99665-0007.
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FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PANAMÁ
PREFEITURA MUNICIPAL DE PANAMÁ

PANAMÁ NA LUTA CONTRA A DENGUE.

nCasa Alto do Trindade: 2 quartos R$125.000,00
nCasa Jardim Europa: com quintal. R$135.000,00
nCasas no Jardim Europa R$115.000,00
nCasas Bairro da Saúde, com 70m² R$130.000,00
nCasa Bairro Santa Rita: com quintal terreno 6x30, 
com área gourmet. R$ 140.000,00 com documentos 
inclusos
nCasa Bairro Bandeirantes: 3 quartos, terreno 8x30, 
garagem para dois carros. R$185.000,00
nCasa Bairro Flamboyant: 2 quartos sendo 1 com 
suíte. R$140.000,00
nCasa Bairro Paranaíba: 2 quartos, fundo Senai. 
R$165.000,00
FINANCIADAS PELA CAIXA E BANCO DO BRASIL.

ASSESSORAMOS SEU FINANCIAMENTO.

Venda de Casas, 
Apartamentos, 
Lotes, Imóveis 

Rurais e Aluguéis

FIAT FREEMONT 7 LUGARES

Vendo Fiat Freemont Precision, 
7 lugares, 2013/13. Excelente 

estado. Interessados (64) 99247-
0149 ou (64) 99699-0066.

VENDO CASA COM SOBRADO NO ALTO 
DO TRINDADE (PERTO DO FORUM)

Vende-se uma casa na Rua Matheus Rodrigues Silva nº 77,  
Bairro Alto do Trindade, com 3 quartos sendo 1 suíte, garagem 
para 2 carros e sobrado no fundo, com cozinha  e banheiro 
na parte inferior e no segundo piso banheiro social, dispensa, 
lavanderia, quarto de despejo e área de lazer. Localizada em 
frente à Praça projetada e próximo ao Fórum, Ministério Públi-
co, TRE, TRT, Colégio Militar e Procon.
Interessados tratar (64) 3431-1522 / 99228-9990.

Classificados & Serviços
PARA ANUNCIAR: 99992-1232 / 99966-4020 / 3431-4638

Vende-se uma casa na Rua Meia Ponte 
nº 35, Bairro Jardim Liberdade, com 

2 quartos, sala, cozinha, garagem, área 
de lazer no fundo com churrasqueira, 

lavanderia, banheiro e quarto de 
despejo. Valor: R$ 180 mil. 

Tratar (64) 3431-1522 / 99228-9990. 

VENDO CASA NA RUA MEIA PONTE - JARDIM LIBERDADE

VENDO ÁGIO DE TERRENOS EM CENTRALINA. 
EXCELENTE NEGÓCIO!

Vendo ÁGIO de três terrenos no Loteamento Santa Bárbara, em 
Centralina, sendo um de esquina. Terreno 12X20 metros cada, 

planos. Bairro com infraestrutura: asfalto, água, esgoto, energia, 
meio-fio, sarjeta, excelente localização.

Interessados tratar no telefone (64) 99966-4077 (zap).
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Erivaldo Maximino
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demissões
Em apenas duas edições do 
Diário Oficial do Município 
(DOM) a Prefeitura publicou 
nove decretos de demissão 
de servidores públicos, em 
decorrência de infrações apu-
radas em Processo Adminis-
trativo Disciplinar (PAD). As 
demissões ocorreram nas se-
cretarias de Educação, Saú-
de, Ação Urbana e Cultura.

Projeto do Dr. Rogério quer garantir 
presença de doulas em maternidades

O vereador Dr. Rogério Rezende (PR), 1º secretário da Câ-
mara Municipal, apresentou projeto de lei que regulamenta 
a presença de doulas nas maternidades públicas e privadas 
em Itumbiara. O vereador, que é médico, diz que a presença 
da doula, que é uma assistente de parto, durante o trabalho 
de parto é recomendada pela Organização Mundial da Saúde 
(OMS) e pelo Ministério da Saúde. Entre os benefícios estão 
a diminuição do tempo do trabalho de parto, redução da ne-
cessidade de analgesia e de cesáreas, maior taxa de parto 
vaginal espontâneo e maior satisfação materna.
Dr. Rogério explica que o projeto prevê que a doula deverá 
ser solicitada pela grávida, durante o pré-parto, nascimento e 
pós-parto, sem custos adicionais para a unidade hospitalar. A doula também não poderá inter-
ferir no trabalho médico e das profissionais de saúde. 
 Ainda nas sessões de fevereiro, Dr. Rogério solicitou ao presidente da Câmara, Flausininho, a 
criação de uma comissão de fiscalização para inspecionar as condições físicas da Hidrelétrica 
de Itumbiara, para evitar tragédias como a que ocorreu em Brumadinho-MG.

beija flor
Empresa Elétrica Radiante 
Materiais Elétricos, de Goi-
ânia, venceu a concorrência 
pública para retomada da 1ª, 
2ª e 3ª etapa do Parque Mu-
nicipal Beija Flor. A empresa 
vai receber R$ 2.598.421,90 
para execução da obra. O 
resultado da concorrência foi 
publicado no último dia 20. 
Plural Notícias divulgou, no 
mês passado, a situação de 
abandono do parque.

AMAURI QUESTIONA VALOR DA TAXA 
DE ILUMINAÇÃO E GASTOS DO FUNDIP

inquilinos
Sete ex-vereadores participa-
ram da sessão de reabertura 
dos trabalhos na Câmara Mu-
nicipal de Itumbiara: Marcelo 
do Sacolão, Valdeir Enfermei-
ro, Expedito Costa, Bacada, 
Geraldo Nunes, Bengala e 
Dalminho. Os três últimos fo-
ram presidentes da Casa.

conferência
Dia 13 de março acontecerá 
a 7ª Conferência Municipal 
de Saúde de Itumbiara, etapa 
municipal da 16ª Conferência 
Nacional de Saúde, com tema 
“Democracia e Saúde: Saúde 
como Direito e Consolidação 
e Financiamento do SUS”. A 
conferência será coordena-
da por Inazilda Machado do 
Amaral, do Conselho Munici-
pal de Saúde e presidida pela 
secretária de Saúde Dra. Ma-
ricel Abdala.

Em discurso na tribuna da Câmara Municipal, o 
vereador Professor Amauri (PROS) questionou o 
valor cobrado na Contribuição para o Custeio da 
Iluminação Pública (COSIP), a famigerada taxa de 
iluminação. De acordo com o vereador, o valor vem 
sendo reajustado sistematicamente pelo Executivo, 
sem passar pela Câmara Municipal. “Os aumentos 
são abusivos e não passam pela Câmara”, assina-
lou, Segundo ele, o valor médio pago mensalmen-
te pelo contribuinte na conta de energia é de R$ 
28,15. “O Fundip tem um lucro grande, sobra muito 
dinheiro, quase R$ 1 milhão por mês. E para onde 
está indo esse dinheiro?”, indagou o vereador, que 
propôs Audiência Pública para discutir o assunto 
com a população e o Executivo. Em aparte, o vere-
ador Dr. Rogério Rezende (PR) disse que o Fundip 
gastou no ano passado R$ 95 mil com efetivos e 
R$ 8,3 milhões com terceirizados e serviços pres-
tados por pessoas jurídicas.

Deputado estadual Álvaro Guimarães, prefeito de 
Inaciolândia Chiquinho, deputado federal Glaustin da 
Fokus e Cabo Martins (chefe de Gabinete)

carnaval 
em Panamá
Com apoio do prefeito Zé 
Willian, Coperpan, Rações 
Comigo, Fernando Ribei-
ro e vereadores Carlos e 
Batatinha, acontecerá o 
Carnaval Fest Folia Pana-
má, com som automotivo 
na Praça Central, de 1º a 
05 de março, com partici-
pação do DJ Uender Luiz, 
DJ Igor Gomes e o Baile 
do Bolinha. O grito de car-
naval foi no último sábado, 
dia 23 de fevereiro

chiquinho corre atrás de 
recursos para inaciolândia
Em busca de benefícios para a comunidade de Inaciolândia, o 
prefeito Chiquinho (PSB) esteve recentemente em Goiânia, em 
audiência com o deputado estadual Álvaro Guimarães (DEM) 
e o deputado federal Glaustin da Fokus (PSC). Na ocasião o 
Prefeito solicitou aos Deputados que façam gestão junto ao 
Governo de Goiás afim de conseguir uma retroescavadeira para 
atender as demandas dos agricultores e realizar a manuten-
ção nas estradas vicinais do nosso Município. Chiquinho estava 
acompanhado do secretário de Finanças Flávio Carvalho, do 
chefe de Gabinete Cabo Martins e de Sélvio Túlio (RH).

lapso 1
Prefeito Zé Antônio (PTB) 
fez um belo discurso na Aula 
Magna da UEG, muito aplau-
dido, mas não passou desa-
percebida ausência na citação 
do nome do ex-prefeito Zé 
Gomes, idealizador da sede 
própria da universidade e do 
curso de Medicina.

lapso 2
Na fala seguinte, o reitor Ha-
roldo Reimer fez uma análise 
histórica da UEG e lembrou 
nome dos ex-governadores 
Mauro Borges, Iris Rezende, 
Maguito Vilela, Alcides e Mar-
coni Perillo, bem como dos 
ex-prefeitos Zé Gomes, Chi-
co Balla e ex-deputado Jovair 
Arantes. Mas esqueceu de ci-
tar Luiz Moura, que trouxe a 
UEG para Itumbiara em 1999, 
como deputado e depois pre-
feito.

LRF
Nesta quinta-feira, dia 28, a 
Prefeitura de Itumbiara reali-
za audiência pública para de-
monstração das metas fiscais 
do terceiro quadrimestre de 
2018. Quem for ficará saben-
do das receitas e despesas 
do ano passado, gastos com 
pessoal, dívidas e recursos 
disponíveis em caixa. A partir 
das 9h, na Câmara Municipal.

Dom antonio
Iniciativa da vereadora Pro-
fessora Noêmia (PTB) foi 
apresentado projeto que de-
nomina a rua da Capela de 
Nossa Senhora de Fátima, no 
Morada dos Sonhos, de Rua 
Dom Antônio Lino, bispo de 
Itumbiara falecido em 2013.

ex-prefeito chico balla 
festeja 59 anos de vida
Ex-prefeito de Itumbiara, Francisco Domingues de Faria, o 
Chico Balla (PP) comemora aniversário nesta segunda-fei-
ra, 25, festejando 59 anos de vida. Pai do Francisco Filho, 
Marília e Sophia, o engenheiro civil e produtor rural é casado 
com Jaqueline Faria (foto). Chico foi vice-prefeito de Itum-
biara entre 2005 a 2012 e prefeito da cidade no quatriênio 
2013/2016

Marca
Governador Ronaldo Caiado 
(DEM) apresentou a nova 
identidade visual do gover-
no de Goiás. Com o slogan 
“Somos todos Goiás”, a logo-
marca ressalta o conceito de 
goianidade. “União é a nossa 
palavra de ordem. Esse é o 
espírito da marca do novo go-
verno de Goiás, que eu apre-
sento agora. Ela traz a nossa 
bandeira, para evocar o nos-
so amor e a nossa lealdade a 
essa Terra, de onde tiramos 
toda a nossa força”, disse o 
governador. Segundo ele, So-
mos todos Goiás é uma con-
vocação para fazer um Esta-
do forte e justo.
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De cada 10 moradores, 7 aprovam 
gestão da prefeita Renata Borges

PESQUISA PLURAL: AVALIAÇÃO ADMINISTRATIVA EM ARAPORÃ

EM RELAÇÃO À ADMINISTRAÇÃO DA PREFEITA RENATA BORGES EM ARAPORÃ, 
NESTES DOIS ANOS DE MANDATO, VOCÊ DIRIA QUE:

APROVA 72,5%
DESAPROVA 19%

NÃO SABE
NÃO RESPONDEU 8,5%

Fonte: Plural Pesquisas

Prefeita de Araporã, Renata Borges (PP): aprovação 
recorde de 72,5% nos primeiros dois anos de mandato

A administração da prefeita Rena-
ta Cristina Borges (PP), em Araporã, 
tem uma das melhores avaliações no 
Estado de Minas Gerais. A gestão da 
prefeita, que acaba de completar dois 
anos de mandato, é aprovada por 
72,5% dos moradores. Apenas 19% 

reprovam o trabalho realizado na me-
tade do mandato e 8,5% não soube-
ram ou não quiseram responder. Este 
é o resultado da Plural Pesquisas, que 
entrevistou os moradores de Araporã 
neste mês de fevereiro, em todos os 
bairros da cidade.

BOA AVALIAÇÃO DOS SERVIÇOS E SECRETARIAS DA PREFEITURA

Os números mostram que de cada 
grupo de 10 moradores, sete avaliam 
positivamente o trabalho realizado pela 
prefeita Renata Borges, enquanto dois 
não aprovam e um não respondeu ao 
levantamento.

Os índices de aprovação são supe-

riores, inclusive, ao resultado das ur-
nas. Em 2016, Renata foi eleita com 
58% dos votos e agora tem 72,5% de 
aprovação, revelando que uma parcela 
dos eleitores que não votou nela para 
prefeita, agora reconhece seu trabalho 
na Prefeitura.

RESULTADOS ARAPORÃ
Plural PESQUISAS

Plural Assessoria de Imprensa, Pesquisas e Jornalismo Ltda
CNPJ 19.738.088/0001-71
Tel.: (64) 3431-4638 / 99966-4020

AVALIAÇÃO SAÚDE

7,00%0
0,00%1

2
2,00%3
3,00%4

22,00%5
5,00%6
8,00%7

17,00%8
9

16,00%10
Não sabe/ não respondeu 13,00%

AVALIAÇÃO EDUCAÇÃO

3,00%0
1,00%1
1,00%2
4,00%3
1,00%4

13,00%5
7,00%6
6,00%7

23,00%8

8,00%9

22,00%10
Não sabe/ não respondeu 11,00%

SAÚDE
Nota média

6,42%
EDUCAÇÃO
Nota média

7,23%

2,00%

5,00%

Plural Pesquisas foi às ruas 
de Araporã para saber o que 
a população pensa sobre os 
principais serviços públicos e 
Secretarias da Prefeitura. O 
resultado aponta para uma boa 

avaliação da população. Das 
15 áreas pesquisadas, 12 tive-
ram nota média acima de seis 
pontos, sendo três delas com 
média superior a sete: servi-
ços urbanos (7,55), educação 

(7,23),e segurança (7,16).
A metodologia de cálculo é a 

média ponderada, obtida con-
siderando o peso de cada nota 
de 0 a 10. Importante destacar 
o desempenho da saúde, com 

6,42, um ponto nevrálgico em 
qualquer administração, mas 
que em Araporã obteve resul-
tado satisfatório, bem acima 
da média regional e nacional.

As avaliações mais baixas 

foram verificadas em cultura 
(5,11), esportes (5,17) e obras 
(5,84). Os resultados foram 
bem recebidos pela adminis-
tração, que vai trabalhar para 
melhorar o desempenho.
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51% dizem que Araporã melhorou 
no mandato da prefeita Renata

PESQUISA PLURAL: AVALIAÇÃO ADMINISTRATIVA EM ARAPORÃ

CONSIDERANDO OS ANOS DE 2017 E 2018, NA ATUAL
 ADMINISTRAÇÃO, VOCÊ DIRIA QUE A CIDADE DE ARAPORÃ:

MELHOROU 51%
PIOROU 9%

PERMANECEU 
IGUAL 34%

Fonte: Plural Pesquisas

A sensação da maio-
ria dos moradores de 
Araporã é que a cidade 
melhorou nos últimos 
dois anos, com o man-
dato da prefeita Renata 
Borges (PP) na Prefeitu-

NÃO SABE
NÃO RESPONDEU 6%

ra. Pergunta neste senti-
do foi feita pelo Instituto 
Plural Pesquisas e 51% 
dos entrevistados disse-
ram que a cidade melho-
rou neste período. Para 
34%, a cidade perma-

neceu do mesmo jeito e 
apenas 9% responderam 
que Araporã piorou na 
atual administração. 6% 
não souberam ou não 
quiseram responder à 
pergunta.

56% vêem Renata como 
popular e 17% carismática

A avaliação pessoal e ima-
gem da prefeita Renata Borges 
(PP) junto aos moradores de 
Araporã também é extrema-
mente positiva. Para 56% dos 
entrevistados na pesquisa, a 
prefeita da cidade é popular. 
17% consideram Renata caris-
mática e 10% acham que ela é 
“fechadona”.

Para 7% dos entrevistados, 
a prefeita é brincalhona e 6% 
disseram que ela é humilde, 
sendo esta resposta colocada 
de forma espontânea. Não res-
ponderam à pergunta 4% dos 
entrevistados.

Canalização do córrego, 
construção de moradias e 
reforma do hospital foram 
as obras mais lembradas

Pesquisa quantitativa/qualitativa sobre avaliação administrati-
va e intenção de voto em Araporã-MG
OBJETIVOS
nAferir o índice aprovação/reprovação da administração da prefeita 
Renata Borges;
n Aferir o desempenho das secretarias e principais pastas da admi-
nistração municipal;
n Aferir a percepção do morador acerca da melhoria/piora da cida-
de;
n Aferir o grau de conhecimento do morador em relação às obras e 
ações da Prefeitura;
n Identificar as principais prioridades da Prefeitura para os próxi-
mos dois anos;
LOCAIS PESQUISADOS
n Área ubana de Araporã. Bairros: Centro, Zequinha Cachoeira, 

Primavera, Liberdade, Integração, Alvorada, Jardim das Palmeiras e 
Madri.
METODOLOGIA
n Moradores com 16 anos, escolhidos de forma acidental e aleatória. 
Entrevistas pessoais, com questionário e procedimentos de aborda-
gem
n Tamanho da amostra: 250 eleitores
n Período da coleta: 05 e 06 de fevereiro/2019
n Intervalo de confiança: 95%
n Margem de erro: cinco pontos percentuais, para mais ou para me-
nos da amostra global
nCaracterística: A amostra é representativa dos eleitores da cidade. 
Foram selecionados probabilísticamente os bairros, setores censitá-
rios, quarteirões e domicílios através do método PPP (Probabilidade 
Proporcional à População), tomando como base o número de eleito-

res do município.
n Pesquisa estratificada proporcional ao peso dos extratos das vari-
áveis: sexo, idade, grau de instrução, renda e localização
Sexo: Feminino: 52%   Masculino: 48%
Faixa etária:
16 a 24 anos: 12%   25 a 34 anos: 20%
35 a 44 anos: 24%   45 a 59 anos: 21%
60 a 69 anos: 15%   70 anos ou mais: 8%
Nível de instrução:
Analfabeto: 2%   Lê e escreve: 8%
Fundamental: 33%  Médio: 36%
Superior: 21% 
Filtragem/crítica: 100% das amostras
Responsabilidade técnica: Plural Pesquisas, registrada no Conre 1 
sob nº 100 e no Conre 6 nº 8923.

Plural Pesquisas quis 
saber da população quais 
foram as obras mais im-
portantes executadas na 
atual administração em 
Araporã. 80% dos entre-

vistados souberam apon-
tar pelo menos uma obra 
ou benefício entregue na 
administração da prefeita 
Renata Borges. As obras 
mais lembradas foram a 

canalização do Córrego 
Alvorada, construção de 
casas populares no con-
junto Zequinha Cachoei-
ra, reforma do Hospital e 
construção da escola.

POPULAÇÃO APONTA AS 
PRINCIPAIS DEMANDAS
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Câmara aprova reajuste de servidores
NA REABERTURA DOS TRABALHOS, LEGISLATIVO VOTOU 9 PROJETOS NAS SESSÕES DE FEVEREIRO

nConcede reposição salarial de 3,43% aos servidores públicos 
municipais, ativos, inativos e agentes políticos, com base no índice 
do INPC apurado desde o último reajuste.
nConcede reajuste de 4,17% aos servidores abrangidos pelo Es-
tatuto e Plano de Cargos, Carreira e Remuneração do Magistério 
Público Municipal.
nConcede e regulamenta o piso salarial profissional aos agentes 
comunitários de saúde e agentes de combate às endemias, confor-
me determinado na Lei Federal 13.708/2018.
nAumenta o número de vagas dos cargos de assistente social e 
psicólogo da Fundação de Solidariedade (Funsol) e de assessor 
jurídico da Agência Municipal do Meio Ambiente (AMMAI).
nInstitui a Campanha Contribuinte Premiado 2019, para sorteio de 
prêmios aos contribuintes de IPTU, no valor de até R$ 40.000,00
nCria área especial de interesse turístico na zona rural, disciplina 
seu uso e ocupação, na faixa de até 2 Km das margens do Lago de 
Furnas e dos rios Paranaíba e Meia Ponte, para sítios de recreio, 
condomínio horizontal de lote rural para fins urbanos, campings, 
clubes e hotéis fazenda.
nDenomina Centro Municipal de Educação Infantil Dona Leonor 
Loureiro, localizado na Rua Cotovia, 100, Bairro Ulysses Guima-
rães, com fundamento na Lei de Diretrizes e Bases da Educação.
nDenomina Escola Municipal de Educação Infantil Professor Moa-
cir Pereira Borges, localizada na Rua Luiz Antônio Rosa, 330, Bair-
ro Jardim Liberdade, com fundamento na Lei de Diretrizes e Bases 
da Educação.
nDenomina Centro Municipal de Educação Infantil Dona Perolina 
Coelho, localizado na Rua Pitangui de Minas, 140, Bairro Dionária 
Rocha, com fundamento na Lei de Diretrizes e Bases da Educação.

PROJETOS APROVADOS EM FEVEREIRO

A Câmara Municipal abriu 
a sessão legislativa de 2019 
no último dia 18 de feverei-
ro. Durante as cinco sessões 
ordinárias foram apreciados e 
votados nove projetos pelos 
vereadores, que agora segui-
rão para o Executivo exercer 
a sanção ou veto, bem como 
apresentação de outros proje-
tos, que ainda estão nas co-
missões temáticas da Casa e 
apresentadas indicações dos 
vereadores. Entre os projetos 
aprovados, quatro são rela-
cionados aos servidores pú-
blicos. Os vereadores apro-
varam a reposição salarial de 
3,43% aos servidores ativos e 
inativos e de 4,17% aos pro-
fissionais do magistério. Foi 
aprovado ainda o projeto que 
regulamenta o piso nacional 
dos agentes comunitários de 
saúde e agentes de combate 
a endemias, no valor de R$ 
1.550,00, com reajuste esca-
lonado. Em janeiro deste ano 
o piso será de R$ 1.250,00, 
passando para R$ 1.400,00 
em janeiro/2020 e R$ 
1.550,00 em janeiro/2021. 
Todos os aumentos serão re-
troativos a janeiro e incluídos 
na folha de março da Prefei-
tura. Foram criadas vagas de 

assistente social e psicólogo 
na Funsol e de assistente ju-
rídico na AMMAI, num total de 
12 cargos.

A Câmara concedeu au-
torização para o Executi-
vo desenvolver a campanha 
Contribuinte Premiado, com 
prêmios de até R$ 40.000,00 
para quem pagar o IPTU em 
dia. Foi criada área especial 
de interesse turístico na zona 
rural, com extensão de até 2 
Km da margem do Lago de 
Furnas e dos rios Paranaíba 
e Santa Maria. Os demais 
projetos são relacionados à 
denominação de CMEIs e 
escolas públicas, atendendo 
previsão da Lei de Diretrizes e 
Bases da Educação. O presi-
dente da Câmara, Flausininho 
(MDB) considerou produtiva 
a primeira semana de tra-
balho após o fim do recesso 
parlamentar. Na abertura, no 
dia 18, a Casa esteve lotada 
com a presença de represen-
tantes de diversos segmentos 
organizados da sociedade, do 
prefeito Zé Antônio (PTB) e 
todo secretariado e ainda do 
bispo diocesano dom Fernan-
do Brochini, que abençoou o 
ano legislativo e falou sobre 
ética e paz na política.

Bispo diocesano dom Fernando Brochini e o presidente 
da Câmara Municipal, vereador Flausininho

Sargento Azevedo, Noêmia, Zé Antônio, Flausininho, 
dom Fernando, Zezé Preto, Formigão e Ednon Fio

Comissão de Legislação, Justiça e Redação

Professor 
Amauri 
(PROS)
Presidente

Sargento 
Azevedo 
(PTB)
Membro

Ednon 
Fio 
(PPS)
Relator

Finanças e Orçamento

Zezé 
Preto
(PCdoB)
Presidente

Daniel 
Borges 
(PTC)
Membro

Romildo 
Formigão
(PTB)
Relator

Saúde e Educação

Professora 
Noêmia
(PTB)
Presidente

Zezé 
Preto
(PCdoB)
Membro

Daniel 
Borges 
(PTC)
Relator

Segurança Pública, Trânsito e Obras

Ednon 
Fio 
(PPS)
Presidente

Professor 
Amauri 
(PROS)
Membro

Sargento 
Azevedo 
(PTB)
Relator

Desporto, Lazer e Cultura

Romildo 
Formigão
(PTB)
Presidente

Professora 
Noêmia
(PTB)
Membro

Professor 
Amauri 
(PROS)
Relator

Políticas Públicas sobre Drogas

Daniel 
Borges 
(PTC)
Presidente

Ednon 
Fio 
(PPS)
Membro

Professora 
Noêmia
(PTB)
Relator

Aula Magna no curso de Medicina da UEG
A Universidade Estadual 

de Goiás (UEG) realizou na 
última quinta-feira, 21, a aula 
magna do curso de graduação 
de Medicina, do Câmpus UEG 
Itumbiara. O evento marcou 
também a entrega dos jalecos 
aos novos estudantes que, 
simbolicamente, marca o iní-
cio de suas vidas no curso e 
seu comprometimento com a 
futura profissão.

Itumbiara foi escolhi-
da como sede para ofertar a 
nova graduação devido às po-
tencialidades já instaladas no 
câmpus da cidade que, além 
de Medicina, oferece também 
os cursos de Educação Física, 
Enfermagem e Farmácia, que 
garantem estrutura laborato-
rial para os 23 estudantes da 
primeira turma da nova gra-

duação. Além dos cursos já 
listados, o Câmpus Itumbiara 
também oferece o curso de 
Ciências Econômicas.

O diretor do câmpus, pro-
fessor Davi Lopes, saudou os 
presentes, em especial os pais 
que acompanhavam o evento, 
e destacou a responsabilidade 
da Instituição em ter sido es-
colhida pelos estudantes para 
a realização do curso supe-
rior. “Vocês confiaram a nós 
a realização dos seus sonhos: 
se tornarem médicos! Sintam-
-se acolhidos em nossa casa. 
Estamos todos juntos nessa 
caminhada”, discursou.

“Como alunos de Medici-
na de uma universidade pú-
blica vocês são portadores e 
receptores dos esforços da 
sociedade goiana que contri-

Prefeito Zé Antônio e vereadores no repasse de R$ 100 mil para a Associação da UEG, para construção do Labora-
tório de Anatomia e Fisiologia e doação de 120 livros de medicina para a biblioteca do câmpus

bui para que sejam feitos os 
esforços necessários para a 
oferta de cursos públicos, gra-
tuitos e de qualidade”, definiu 
o reitor, professor Haroldo 
Reimer.

Quem também deu bo-
as-vindas aos estudantes, e 
à cidade, foi o prefeito muni-
cipal, José Antônio da Silva 
Netto. “A cidade está de por-
tas e coração abertos para re-
ceber todos vocês”, declarou.

A professora Cristiane de 
Oliveira Bolina, coordenadora 
do curso, conduziu a entrega 
dos jalecos aos estudantes e 
fez uma retrospectiva históri-
ca da peça – que se acredita 
ter sido utilizada pela primeira 
vez durante o surto de peste 
bubônica na Europa do sécu-
lo XIV. “A entrega do jaleco 

é uma cerimônia importante. 
Simboliza o comprometimento 
com a profissão. Jaleco não é 
moda. Usem-no com respon-
sabilidade”, frisou.

“Ser Médico: Os Praze-
res e Sofreres” foi o tema da 
exposição feita pelo profes-
sor Sindeval José Da Silva, 
da Universidade Federal de 
Uberlândia, que expôs os de-
safios e as felicidades da pro-
fissão. Segundo o professor, a 
profissão demanda dedicação 
e, muitas vezes, uma série de 
abdicações, mas ao mesmo 
tempo prazerosa e recompen-
sadora.

Para o professor, a bele-
za de ser médico está no cui-
dado do outro, no que reside 
também a grande responsabi-
lidade da profissão.

Bolsa Universitária 
oferece 56 vagas

A inscrição para a Bolsa Universitária Municipal 
começa nesta quinta-feira, 28 de fevereiro, e termina 
na sexta, 1º de março. A Secretaria de Administração 
e Recursos Humanos da Prefeitura está oferecendo 
56 vagas para alunos matriculados na Faculdade 
Santa Rita de Cássia (IFASC), em vários cursos. Os 
interessados devem se dirigir ao auditório do Palácio 
12 de Outubro, na Vila de Furnas, munidos da docu-
mentação para formalizar a inscrição. O atendimento 
será feito na quinta e sexta, entre 7h30 às 17h. Os 
alunos selecionados ganharão bolsas com 50% de 
desconto no valor das mensalidades.

Assine Plural e receba o jornal em 
sua casa, empresa ou consultório.
Ligue (64) 3431-4638 / 99966-4020
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PROTEJA O SEU PATRIMÔNIO.

64 3431 7777
Av. Afonso Pena, 26

SISTEMA DE ALARMES 
MONITORADOS PARA 
EMPRESAS E RESIDÊNCIAS

CIRCUITO FECHADO 
DE TV (CFTV)

SISTEMA DE ALARMES 
MONITORADOS COM EQUI-
PAMENTOS EM COMODATO

CERCA ELÉTRICA 
MONITORADA
ASSISTÊNCIA TÉCNICA

PORTÕES E PORTAS 
AUTOMOMATIZADOS

CONTROLE  DE ACESSO
PORTARIA, CONSERVAÇÃO 
E LIMPEZA

MONITORAMENTO
PATRIMONIAL 24H

PROJETO DE SEGURANÇA 
PERSONALIZADO
PRONTO ATENDIMENTO

PM realizou mais de mil abordagens
COMANDO FINALIZA OPERAÇÃO ITUMBIARA MAIS SEGURA E PREPARA CAVALO DE TRÓIA PARA MARÇO

O 5º Batalhão da Polícia 
Militar encerrou a Operação 
Itumbiara Mais Segura com 
saldo extremamente positi-
vo. Foram realizadas mais de 
1.100 abordagens pelos poli-
ciais militares, que resultaram 
na recaptura de foragidos da 
justiça, apreensão de drogas, 
armas, recuperação de veícu-
los e objetos furtados ou rou-
bados e prisão de infratores. 
De acordo com o comandante 
do 5º BPM,  Major Welling-
ton, em mais da metade das 
abordagens, os policiais iden-
tificaram que se tratavam de 
pessoas com passagens por 
diversos crimes e que embora 
não estivessem em situação 
de flagrante naquele momen-

to, sentiram a presença osten-
siva da PM nas ruas, coibindo 
a prática de novos crimes.

Major Wellington ainda 
convive com problemas no 
quartel, que necessita de uma 
reforma urgente em suas de-
pendências, a solução para a 
sucata de veículos, instalação 
de sistema de vigilância e vi-
deomonitoramento e o déficit 
no efetivo, mas a avaliação é 
positiva nas primeiras sema-
nas à frente da unidade. O 
comandante ressalta o apoio 
que vem recebendo da socie-
dade organizada e anuncia 
para março a Operação Ca-
valo de Tróia, com aborda-
gens em motociclistas e pes-
soas em fundada suspeita.

PM prende homem com 
drogas no Dom Bosco

Em patrulhamento de ro-
tina na manhã do último do-
mingo, 24, no Bairro Dom 
Bosco, a viatura do sargento 
Salmo e soldado Gabriel de-
parou com um homem em ati-
tude suspeita. Na abordagem, 
os policiais encontraram três 
porções de cocaína e uma de 
maconha, embaladas e pron-

tas para venda, além de ce-
lular e R$ 119,00. O suspeito 
disse aos PMs que adquiriu a 
droga para revender, no valor 
de R$ 50,00 cada porção. 
Como ele já tinha passagens 
por tráfico de drogas e recep-
tação, foi detido e encaminha-
do à UPA para exame corpo 
delito e Delegacia de Polícia.

Soldado Gabriel e 
sargento Salmo com 
o suspeito detido e 
droga apreendida. 
Rapaz confessou que 
iria revender a droga 
no Bairro Dom Bosco

Dupla é presa por assalto após PM divulgar 
imagens de suspeitos em motocicleta

Uma dupla de assal-
tantes foi presa no último 
sábado, horas após ter co-
metido roubo em Itumbia-
ra. Utilizando simulacro de 
arma de fogo, eles rouba-
ram um Iphone e fugiram 
numa motocicleta amarela. 
Os policiais tiveram acesso 
a câmeras de segurança e 
divulgaram nas redes so-
ciais as imagens do veículo 
e dos suspeitos, que esta-
vam de capacete.

A equipe do GPT Motos 
(sargento R.Silva, sargento 
Paulo e cabo Barroco), com 

Suspeitos após cometer o roubo e logo depois presos pelo GPT Motos e CPU

apoio do CPU aspirante Bru-
no e soldado Jesus, recebeu 
ligação anônima informando 
sobre os suspeitos e eles fo-

ram localizados. A motocicleta 
usada no roubo foi apreendi-
da, juntamente com a réplica 
da arma de fogo e Iphone 

recuperado e devolvido ao 
proprietário. Os suspeitos de 
roubo foram encaminhados à 
Delegacia de Polícia.

Mãe é presa por causar 
lesões na filha de 7 anos

Policiais Civis lotados 
na Delegacia Especializa-
da no Atendimento à Mulher 
(DEAM) e Delegacia Es-
pecializada de Apuração de 
Atos Infracionais (DEPAI) de 
Itumbiara  efetuaram a prisão 
em flagrante de M.A.S. (37 
anos), pela prática do delito 
de lesão corporal, praticado 
no âmbito doméstico e fami-
liar (art. 129, §9º, do Código 
Penal), cuja pena pena pode 
chegar a 03 anos de reclu-
são.

Diante de denúncia anô-
nima de que uma criança ha-
via sido agredida pela mãe, 

a equipe se deslocou até o 
local e constatou a veraci-
dade do fato. A criança de 
7 anos apresentava lesões 
na face, braços e pernas. 
A autora foi encaminhada 
para a Delegacia de Polí-
cia para a lavratura do Auto 
de Prisão em Flagrante. 
A imagem da auto-
ra não é exposta por 
preservação à vítima. 
Denúncias de crimes contra 
crianças e adolescentes e 
mulheres podem ser feitas na 
DEAM / DEPAI de Itumbiara 
pelo telefone 3404-7711 ou 
Disque Denúncia 197.

Gepatri prende mulher por 
receptação no Afonso Pena

Laiana Carvalho, 31, foi 
presa pelo Gepatri por recepta-
ção de veículo roubado, clona-
do e com documentação falsa 
Em investigações atinentes a 
veículos roubados, agentes 
de polícia dessa especializada 
localizaram um veículo sus-
peito no Bairro Afonso Pena. 
Ao consultarem a placa, cons-
tataram que o veículo ostenta-
va placas de um veículo rou-
bado em 2018, em Goiânia. 
Trata-se de um veículo Fiat 
Strada, cor prata, ano 2014. 
Ao verificarem as numera-
ções identificadoras do ve-
ículo, foi constatado que 

pertenciam a outra Fiat Stra-
da, igualmente roubada em 
Goiânia, no ano de 2015. 
Os documentos do veículo 
apresentados pela investigada 
são igualmente adulterados, 
segundo a Polícia Civil.

Foi lavrado Auto de Fla-
grante Delito em desfavor da 
autuada, que responderá in-
quérito policial pelos delitos 
de receptação (pena de até 
04 anos de reclusão), adulte-
ração de sinal de veículo au-
tomotor (pena de até 06 anos 
de reclusão) e uso de docu-
mento público falso (pena de 
até 06 anos de reclusão).

Strada foi clonada e agora apreendida pelo Gepatri



Dione Araújo garante esforço máximo 
para ajudar Itumbiara no governo

PRESIDENTE DA CODEGO REPRESENTOU GOVERNADOR RONALDO CAIADO NA UEG

Representante oficial do 
governador Ronaldo Caiado 
(DEM) na Aula Magna do 
curso de Medicina da UEG, 
no último dia 21, no Câmpus 
Itumbiara, o presidente da 
Companhia de Desenvolvi-
mento Econômico do Estado 
de Goiás (CODEGO), Dione 
José Araújo, destacou o po-
tencial do município, que foi 
escolhido para abrigar a pri-
meira turma de Medicina da 
UEG. No evento, houve ainda 
a entrega dos jalecos aos 23 
alunos.

Em nome do governador, 
Dione falou do desafio na ma-
nutenção do curso de medi-
cina e que Ronaldo Caiado, 
como médico, valoriza a saú-
de e educação e está muito 
feliz que Itumbiara receba o 
primeiro curso de medicina da 
UEG. “A universidade oferece 
educação pública, gratuita e 
de qualidade e vamos traba-
lhar para estruturar esse cur-
so, que é um desafio grande, 
mas que representa um sonho 
de nossa cidade que está se 
materializando agora neste 
governo. Traga um abraço do 
governador Ronaldo Caiado à 
direção da UEG, professores, 
pessoal administrativo e alu-
nos e à Itumbiara e região, 
pelo potencial que esse curso 
representa”, afirmou.
Construção coletiva

Em entrevista ao Plural 
Notícias, Dione Araújo emen-
dou o discurso do reitor da 
UEG, que falou sobre o nas-
cimento da universidade na 
década de 60, abertura de 
novos cursos nas décadas de 
80 e 90 e criação da marca 
UEG na década de 90. Ele 
lembrou que a UEG veio para 
Itumbiara em 1999, quando 
o ex-prefeito Luiz Moura era 
deputado estadual, ampliou 
os cursos no mandato de Luiz 
Moura como prefeito e depois 
com o ex-prefeito Zé Gomes, 
que construiu a sede própria 
da universidade, em parceria 
com o Estado e trouxe novos 
cursos. A consolidação da 
UEG teve continuidade com 
o ex-prefeito Chico Balla  e 
agora com seu sucessor, Zé 
Antônio, com início da primei-
ra turma de Medicina. “Todos 
contribuíram e tiveram papel 
importante na história da UEG 
e o governador Ronaldo Caia-
do, que é médico, e tem na 
saúde e educação, dois gran-
des pilares de seu governo, 
também deixa sua marca na 
UEG, consolidando este curso 
tão sonhando pela comuni-
dade itumbiarense e de toda 
região”, afirmou o presidente 
da CODEGO. Ele ressalta que 
a estrutura e manutenção do 
curso de Medicina é um gran-
de desafio para o governo, 

“Trago um abraço do 
governador Ronaldo Caiado 
à comunidade acadêmica da 
UEG, aos alunos e ao 
povo de Itumbiara pela 
Aula Magna do curso de 
Medicina, um sonho 
acalentado há muito anos 
que se mateariliza agora 
neste governo. É um desafio 
estruturar e manter esse 
curso e o governador está 
sensível às demandas de 
Itumbiara, mesmo diante 
da grave situação financeira 
que o Estado atravessa, com 
dívidas de R$ 3,9 bilhões”
Dione Araújo
Presidente da CODEGO

Autoridades com os alunos da primeira Turma de Medicina da UEG Itumbiara

Haroldo Reimer (reitor da UEG), Dione Araújo (presi-
dente da CODEGO e representante do governador) e 
professor Davi Lopes (diretor UEG Câmpus Itumbiara)

Prefeito de Itumbiara Zé Antônio cumprimenta o presi-
dente da CODEGO, Dione José Araújo

Orlando Luiz Ferreira (presidente da CDL), Dr. Júlio César 
Leão (médico oftalmologista), Dione Araújo (CODEGO) e 
Egídio Guizzetti (presidente do Sindilojas)

Dione Araújo (CODEGO), Julice Santos (coordenadora 
regional de Educação) e Paulielo Mendes

Valderi Borges (gerente do Senac), Julice Santos (Sedu-
ce) e Dione Araújo (CODEGO)

mas ressaltou que a UEG tem 
autonomia e independência, 
inclusive financeira, pois parte 
da receita do Estado é vincu-
lada à universidade, por lei.
Itumbiara

Como representante ofi-
cial do governador Ronal-
do Caiado no evento, Dione 
Araújo falou também sobre 
o trabalho que desenvolverá 
na Companhia de Desenvol-
vimento do Estado de Goiás. 
“Ao lado do secretário de In-
dústria, Comércio e Serviços, 
ex-senador Wilder Morais, já 
estamos trabalhando para tra-
zer indústrias e novos investi-
mentos para Goiás, algumas 
delas em fase adiantada de 
negociação”, declarou. Dione 
garantiu que irá canalizar sua 
amizade e proximidade com o 
governador e secretários para 
ajudar Itumbiara junto ao go-
verno. “Vamos trabalhar para 
trazer benefícios para Itum-
biara. Vou me esforçar ao 
máximo para isso e não medi-
rei esforços para ajudar minha 
cidade. Não estou falando de 
futuro, estamos trabalhando 
para que isso aconteça ago-
ra, no presente, o mais rápido 
que for possível”, declarou.

Para Dione, Itumbiara pre-
cisa resgatar sua força eco-
nômica, recuperar posições 
na economia estadual e para 
tanto defende união política e 
muito trabalho. “Todos que-
remos uma Itumbiara melhor, 
maior, segura e desenvolvida 
e vamos trabalhar para isso”.
Estado

O presidente da CODEGO 
lamentou a situação financei-
ra que o governador Ronaldo 
Caiado recebeu o Estado, com 
R$ 3,9 bilhões em dívidas, o 
que tem inviabilizado muitos 
projetos neste início de ges-
tão. Ele projeta que Caiado 
precisará de tempo para arru-
mar a Casa, pagar as dívidas 
e quitar a folha de dezembro 
com funcionalismo. Mas com 
as medidas de austeridade, 
corte e controle de gastos e 
fechamento dos gargalos e 
corrupção, em breve o Estado 
terá condições de retomar os 
investimentos. 

“O governador Ronaldo 
Caiado tem um carinho enor-
me por Itumbiara e vai retribuir 
no momento certo a votação 
obtida na cidade e atende-
rá as demandas levadas por 
seus representantes. Preci-

samos ter paciência porque a 
situação financeira do Estado 
é crítica, não há maquiagem 
nos números, Caiado vem fa-
zendo tudo com muita trans-
parência”. Dione disse que 
algumas prioridades já foram 
apresentadas ao governador, 
entre elas, a recuperação da 
Av. Modesto de Carvalho, que 
é um trecho da GO-309, cuja 
obra foi lançada no manda-
to passado, com a promessa 
de utilizar recursos da venda 
da CELG, mas acabou sendo 
apenas uma promessa elei-
toreira. A pavimentação da 
rodovia entre Itumbiara e Ca-
choeira Dourada é outra de-
manda, bem como a constru-
ção do Centro de Atendimento 
Socioeducativo (CASE), entre 
outros pedidos.

Para tanto, Dione Araú-
jo disse que Ronaldo Caiado 
irá governar e ouvir as lide-
ranças políticas de Itumbia-
ra, representantes do Exe-
cutivo, Legislativo, deputado 
estadual Álvaro Guimarães 
e toda sociedade organizada 
para formalizar as parcerias 
necessárias para atender as 
demandas do município, com 
apoio do governo de Goiás.

Presidente da CODEGO Dione Araújo com os vereadores 
Romildo Formigão e Zezé Preto

Tenente coronel Rodrigues, Paulielo Mendes e o ex-pre-
feito de Itumbiara, Chico Balla

Zé Antônio, Haroldo, Luciana Vieira, Dione Araújo, Pro-
fessora Noêmia, Simone, Julice, Cristiane e Davi Lopes
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